

Kundenmeinung auf Pumpkin BMW Autoradio Android 5.1 Series 3--RQ1130E



Nachdem ich schon andere Navigationsradios von Fremdherstellern getestet habe, mit denen ich gar nicht klar gekommen bin (Softwarefehler, Displayhelligkeitsregelung, schlechter Radio-Empfang etc.), bin ich mit diesem [Android](#) Autoradio von [Pumpkin](#) ziemlich zufrieden.

Positiv:

- Man hat wirklich den Eindruck, ein top-aktuelles [BMW](#) Autoradio zu haben, sieht optisch und von den Menüs und Anzeigen her auch ziemlich hochwertig aus.
- Der Radio-Empfang ist gut (ohne Antennenverstärker) ! Der Klang ist auch gut, ein bisschen besser als mit dem Business Original BMW Radio. Ich verwende die Standard [BMW](#) Lautsprecher.
- Bedienung und Touchscreen sind auch gut, auch die Helligkeit wird (nicht perfekt aber im Vergleich zu anderen Geräten) gut geregelt, ohne dass man dort etwas einstellen musste. Kleiner Nachteil: Der Screen spiegelt stark und es bleiben viele

Fingerabdrücke zurück.

– MP3 von USB-Stick abspielen funktioniert gut. Auch auf Verzeichnisse kann ich zugreifen. Es funktioniert bei mir allerdings nur ein Stick, zwei gleichzeitig werden nicht erkannt.

– Telefon (Bluetooth+Freisprechen) und Lenkradfernbedienung funktionieren gut. Kleiner Nachteil: Wenn man auf Telefonmodus schaltet, geht sofort das Radio aus, auch wenn man nur im Telefonbuch sucht. Und: Das Telefonbuch synchronisiert nicht perfekt mit meinem Samsung Galaxy, aber das kann ein Android Problem sein und es gibt Workarounds.

– Bootzeiten: Ja, es dauert ca 20 Sekunden, finde ich aber kein Problem. Man fährt ja mehr als 10 Meter.

Nachteile:

– Das mitgelieferte Antennenkabel scheint einen ziemlich langen Stecker zu haben (auch glaube ich, dass der mitgelieferte Adapter prinzipiell nicht für dieses Radio optimal ist, Stichwort Phantomspeisung, die für BMW nicht benötigt wird, aber bin dafür kein Experte). Ich habe das gegen einen Adapter von Conrad für 14 Euro getauscht (ohne Verstärker).

– Für den Einbau ist meiner Meinung nach schon einiger Aufwand/einige Zeit nötig, wenn man das nicht öfters macht. Mit den Kabeln wird es schon sehr knapp was den Raum hinter dem Radio betrifft. Auch die Verlegung des Mikrofonkabels

finde ich nicht trivial, auch wenn es dafür Anleitungen auf YouTube gibt (für vergleichbare Radios für BMW E46). Diese sind meiner Meinung nach teilweise aber viel zu aufwändig (ich habe keine Lust, das halbe Auto dafür zu zerlegen).

Dass das Radio an nur 2 Schrauben fixiert wird, hat mich auch gewundert, aber das könnte BMW-bedingt sein. Es scheint jedenfalls bei mir zu halten.

-von Stephan

Klicken Sie für weitere [Andorid 5.1](#) Autoradio, [Kopfstützen Monitor](#), [Rückfahrkamera](#) und andere [Auto-Zubehör](#) auf [Pumpkin](#) offiziellen Websites:

DE site: www.autopumpkin.de

US site: www.autopumpkin.com

UK site: <http://ift.tt/29hvZcz>

**[Customer Review on Pumpkin
Android 5.1 Car DVD Player
BMW 3 Series E46 M3--RQ1130E](#)**



I have just installed the [Pumpkin](#) car dvd for [BMW E46](#) today and can say I am very happy with the results however I have a couple of things that need mentioning:

No 1. compatibility of the built in harman kardon system as i thought I would need to rewire all of the speakers however everything has worked without rearranging of the wires and it was a straight forward plug in (business cd).

No 2. the harness plug on the [Pumpkin](#) car dvd [bmw e46](#) was very fiddly and it broke the clip in the BMW car so I had to remove that for the harness to fit in.

No 3. problem sliding the unit back into the dash due to the

yellow and black wires running into the fuse block of the [Pumpkin](#) harness. I had to cut the wires and extend them which eventually gave more space and the unit fitted in perfectly.

The problem with [reverse camera](#) is very simple you must cut the wire from reverse camera. The plug from dvd didnt work so easy but if you try a little bit hard will be plug. I own a e46 from 2004. And no other problems. No lag no nothing everithing work proper!

The buttons and knobs are very well built, the finish is slightly more glossy than the stock business radio of the E46, though I suspect part of that is due to aging of the stock materials. The screen is bright and clear and the touch screen is very responsive, the colors and sharpness are great.

The bmw dvd gps car radio comes with a .apk installer app so that you can install any app from the Google Play store from an SD card, or anywhere else you could find a .apk app. It also has the Google Play Store app installed on it so if you use your phone as a mobile hotspot for the on-board wifi or use a 3G data card in your unit you can download apps directly from the store.

Over all I am very happy with this Pumpkin unit. Only one thing I forgot to plug in was GPS Wire which I will leave for another day.

–by Musa

Click to check more [Andorid 5.1](#) Car dvd gps for [BMW](#), [headrest](#)

[monitor](#), [back-up camera](#) and [other auto accessories](#) on Pumpkin official website:

US site: www.autopumpkin.com

UK site: <http://ift.tt/29hvZcz>

DE site: www.autopumpkin.de

via Blogger <http://ift.tt/2djli8c>
